

## Pesan Pemimpin Besar Revolusi Islam Terkait Hari Raya Nouruz 1390 HS - 21 /Mar/ 2011

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ  
یا مقلب القلوب و الأبصار، یا مدبّر اللّیل و النّهار، یا محوّل الحول و الأحوال، حوّل حالنا الی احسن الحال

Wahai Yang membolak-balikkan hati dan pandangan! Wahai yang mengatur malam dan siang! Wahai Yang membuat tahun dan keadaan silih berganti datang! Ubahlah kondisi kami kepada kondisi yang terbaik! Kepada seluruh masyarakat di negara kita ini, kepada semua rakyat Iran yang berada di berbagai negara dan seluruh penjuru dunia serta kepada bangsa-bangsa lain yang merayakan hari nouruz, saya ucapkan selamat atas tibanya hari raya nouruz dan kedatangan musim semi dan tahun baru ini. Ucapan selamat saya sampaikan lebih khusus kepada mereka dan segenap keluarga yang mengabdikan kepada negara, revolusi Islam dan pemerintahan ini; kepada keluarga para syuhada yang mulia; kepada para veteran cacat perang dan keluarga mereka; serta kepada keluarga para petugas negara yang sudi berpisah dari keluarga di saat keluarga-keluarga yang lain berkumpul di rumah mereka demi tugas penting yang mereka emban. Saya berharap, insya Allah, berkat kemurahan dan rahmat Ilahi, tahun yang kita jelang ini akan mendatangkan keceriaan, berkah dan nikmat serta kesuksesan di semua bidang bagi bangsa Iran. entunya peristiwa-peristiwa pahit yang dialami rakyat di berbagai negara seperti Bahrain, Yaman dan Libya telah membuat hari raya ini terasa pahit bagi kita semua dan menghalangi kita untuk merayakannya dengan penuh kegembiraan. Kita berharap semoga Allah Swt memberikan kelapangan segera kepada bangsa-bangsa tersebut -rakyat Bahrain, Yaman dan Libya- dan menghukum musuh-musuh mereka.

Ied atau hari raya adalah gerakan alamiah manusia sepanjang tahun, bulan dan hari, baik petang maupun malam. Gerakan ini mesti menanjak ke arah kesempurnaan dan ketinggian. Karena itu, ied merupakan periode bagi manusia untuk bisa memulai satu periode yang baru. Berkat taufik dan kemurahan Ilahi, kita, bangsa Iran, telah melakukan banyak pekerjaan besar pada tahun 1389 HS. Kita telah menamakan tahun 1389 HS dengan nama 'Tahun Tekad Ganda dan kerja Ekstra'. Syukur alhamdulillah, sepanjang tahun ini slogan tersebut telah terealisasi. Saya bahkan dapat mengklaim bahwa slogan yang selama ini menjadi perhatian besar rakyat dan para pejabat negara sehingga mempengaruhi kinerja dan kondisi negara adalah slogan 'Tekad Ganda dan Kerja Ekstra' ini. Syukur alhamdulillah, dalam perjalanan tahunan, rakyat dan pemerintah benar-benar menunjukkan komitmennya dengan slogan 'Tekad Ganda dan Kerja Ekstra'. Di bidang ekonomi, politik, partisipasi besar rakyat dalam berbagai momen terkait perkembangan politik dan perjalanan revolusi, juga di bidang keilmuan, teknologi, kebijakan luar negeri dan berbagai bidang lainnya, kita menyaksikan terealisasinya pekerjaan-pekerjaan besar yang melibatkan para pejabat negara, baik dari lembaga eksekutif, legislatif maupun yudikatif, khususnya lembaga eksekutif atau pemerintah yang sepanjang tahun lalu telah menggarap banyak pekerjaan besar termasuk diantaranya pelaksanaan program subsidi terarah. Pekerjaan besar ini telah dimulai dan kami berharap insya Allah program ini akan terlaksana dengan baik. Yang saya rasakan secara umum adalah bahwa negara kita -alhamdulillah- sudah berada di jalan kemajuan. Langkah yang baik ini sudah dimulai. Tentunya, gerakan yang semakin hari semakin cepat terpacu ini terjadi berkat kerja keras para pejabat negara dan bangsa Iran sepanjang tahun-tahun yang lalu. Tapi alhamdulillah roda gerakan ini berputar semakin cepat. Misalnya terkait produksi ilmu, data yang dikeluarkan oleh lembaga-lembaga keilmuan dunia menunjukkan bahwa sumbangsih negara kita dalam kemajuan sains dan produksi ilmu di dunia tercatat lebih dari sebelas persen. Padahal, dari sisi populasi negara kita hanya satu persen dari jumlah penduduk dunia. Di samping itu, negara yang menempati urutan kedua setelah kita hanya memberikan sumbangsih kurang dari enam persen. Karena itu, kemajuan negara kita di berbagai bidang -alhamdulillah- sudah sangat bagus. Gerakan yang cepat dan disertai dengan keseriusan dan tekad ini harus tetap berjalan, insya Allah.

Dari keseluruhan masalah dalam negeri ini, jika orang hendak melihat apa yang mesti menjadi perhatian besar kita di tahun 1390 HS adalah bahwa salah satu masalah paling substansial yang menjadi acuan bagi musuh-musuh bangsa Iran dan negara kita dalam upaya memukul negara ini adalah masalah ekonomi. Tentunya mereka juga bekerja keras

di sektor budaya, politik, atau monopoli sains. Namun dalam masalah ekonomi mereka punya perhatian yang lebih khusus. Embargo yang sering diungkap oleh musuh atau telah dijatuhkan terhadap bangsa Iran ditujukan untuk memukul sendi-sendi perekonomian negara kita dan melumpuhkannya dari gerakannya yang cepat. Memang target yang mereka kejar tak pernah bisa terwujud. Mereka tak berhasil mendapatkan apa yang mereka maukan lewat embargo. Kiat-kiat dan kebijakan yang diambil oleh para pejabat negara kita serta kebersamaan rakyat berhasil mengalahkan konspirasi musuh. Tapi mereka terus berusaha. Karena itu, di tahun berikutnya yang saat ini sudah dimulai, perhatian kita mesti difokuskan pada masalah-masalah yang paling penting bagi negara, dan menurut saya masalah yang paling inti adalah masalah ekonomi. Mengingat masalah ini, saya menamakan tahun ini dengan tahun 'Jihad Ekonomi'. Saya berharap kepada para pejabat negara baik yang bertugas di pemerintahan, di parlemen, maupun di instansi-instansi lainnya yang berhubungan dengan ekonomi, juga kepada rakyat untuk bekerja di bidang ekonomi dengan semangat jihad. Gerakan yang biasa-biasa saja tidak cukup. Di medan ini gerakan harus cepat dan disertai dengan semangat jihad.

Anda tentunya menyadari bahwa kita saat ini sudah berada di tahun ketiga dari dekade kemajuan dan keadilan. Memang terkait kemajuan juga keadilan dalam skala yang relatif sudah ada banyak pekerjaan yang terlaksana. Tetapi kita harus melangkah untuk mewujudkan dekade ini menjadi manifestasi nyata dari kemajuan dan tegaknya keadilan di negara kita. Alhamdulillah, dengan transformasi yang saat ini terjadi di Dunia Islam orang merasa bahwa berkat taufik dari Allah, dekade ini juga akan menjadi dekade kemajuan dan keadilan bagi kawasan.

Kami berharap semoga Allah Swt memberikan kemurahanNya kepada Anda sekalian, bangsa Iran, kepada para pejabat negara yang terhormat, dan kepada Anda para pemuda yang mukmin, bersemangat, aktif dan penuh potensi. Dan semoga doa Hazrat Baqiyyatullah (arwahuna fidahu) meliputi Anda semua. Kita semua mengenang para syuhada dan pemimpin besar kita. Semoga berkat arwah insan-insan luhur itu Allah Swt melimpahkan rahmat, kemurahan, berkah, keridhaan dan ampunanNya kepada bangsa Iran.

Wassalamu'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh.